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●ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА●

7 НОЯБРЯ 2012 г.
Цена в розницу свободная, 

рекомендуемая -  10 руб.

Издаётся с 1996 г.

Наш адрес: 
ул. 1 Мая, 15 
Тел: 3-04-91

Эл. почта: 
aramil_vesti@mail.ru 

Дата, день недели Погода Температура, 
НОЧЬ

Температура, 
ДЕНЬ 

Давление, 
мм

Относительная 
влажность Ветер

8 ноябрря
четверг Пасмурно +3°... +2° +4°... +3° 730 92 % Ю-З, 3 м/с

9 ноября
пятница Пасмурно -1°... -2° +1°... 0° 726 81 % Ю-З, 3 м/с

10 ноября
суббота

Пасмурно, 
дождь -2°... -4° +2°... +0° 730 95 % Ю-З, 3 м/с

11 ноября
воскресенье

Пасмурно, 
дождь +2°... +1° +1° 728 97 % С-В, 3 м/с

12 ноября
понедельник

Малооблачно, 
дождь -6° +2°... +1° 741 91 % Ю-З, 3 м/с

13 ноября
вторник Малооблачно -6°... -10° +1°... -1° 746 91 % З, 4 м/с

14 ноября
среда

Малооблачно, 
дождь -6°... -10° +2°... 0° 737 91 % Ю-З, 5 м/с

 ПРОГНОЗ ПОГОДЫ С 8 НОЯБРЯ ПО 14 НОЯБРЯ
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шубы
дублёнки

куртки
пальто

пуховики
головные уборы

обувь в подарок

14 ноября в ДК г. Арамиль
ул. Рабочая, 120 Ас 1000 до 2000

Магазин "Твой стиль" (г. Новая Ляля)
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500 руб. 
скидка 
предъ-
явителю 
купона

Требуется 
продавец 
автозапчастей.

Тел. 8-922-170-20-60

Переселение жильцов из дома было 
одним из пунктов его предвыборной 
программы. На сегодняшний день из 
резервного фонда губернатора выде-
лено 30 млн. рублей для приобретения 
квартир жителям. 27 декабря будет сдан 
новый дом, в который они переедут. 

Однако, событие которого люди жда-
ли много лет радости не вызвало. Дело 
в том, что в строящемся доме заплани-
рованы 2-х и 3-х комнатные квартиры. 
Малометражные  в нем не предусмо-

трены, даже однокомнатные квартиры 
будут площадью не менее 27 кв. метров. 
А по закону переселение из аварийного 
жилья идет по принципу «метр в метр», 
то есть, какого размера ты сдаешь квар-
тиру, такого и получишь взамен. Квар-
тиры же в старом доме на Рабочей ма-
ленькие, некоторые по 9 – 12 кв. метров.  
Значит, переселяться люди будут в ком-
муналки. В трехкомнатную квартиру – 
три семьи, двухкомнатную – две.

- Нет! – сказали жители, - не поедем. 
Заедем в коммуналки, потом до конца 
жизни в них останемся. 

- Но вы все стоите в очереди на рас-
ширение жилья, и никто вас с этой оче-
реди не снимает, позже вы получите 
нормальные квартиры, - говорит глава 
округа. 

Но люди не верят.  Они уже никому 
не верят, слишком часто их обманыва-
ли. Они хотят въехать к новому году в 
хорошее, просторное жилье. 

- Зачем создавать коммуналки? – не 
понимают они, - везде их расселяют, а 
в нашем городе, наоборот организуют. 

Они правы, только вот как теперь ре-
шить проблему непонятно. Непонятно 
зачем спроектировали дом с большими 
квартирами, хотя было известно, что 
придется расселять жителей из ста-
рых, малометражных квартир? Почему 
не учли ошибки первого переселения, 
когда  в 10-этажный дом на улице 1Мая 

вселяли по 10-15 человек в трехкомнат-
ные квартиры? 

И как быть новому главе округа? Дом 
проектировали и начали строить при 
его предшественнике. Владимир Ге-
расименко только после недавней бе-
седы с застройщиком узнал, что дом и 
не планировался, как малометражное 
жилье. Не переселять жителей, вернуть 
губернатору выделенные деньги? Но 
переживут ли люди в полуразрушенном 
доме нынешнюю зиму? Да и средств на 
покупку им другого жилья губернатор 
больше не выделит.

Разговаривали долго. К общему мне-
нию пока не пришли. Впереди будут 
еще переговоры с застройщиком. Нет 
единого мнения и среди жильцов дома, 
кто-то готов переехать в новое, времен-
ное жилье, кто-то категорически про-
тив. До счастливого новоселья пока 
далеко, но проблема каждого будет ре-
шаться индивидуально. Многодетные 
семьи могут рассчитывать на получение 
субсидии по федеральной программе, 
получат материальную помощь и моло-
дые семьи.  

Лариса Ушакова  

В последний день октября новый глава округа приехал в аварийный дом на улице Рабочая 124. 
Дом этот попал под пристальное внимание Владимира Герасименко, когда он еще был депутатом 
Арамильской думы. Много раз он приходил сюда во время избирательной компании, и вот, после 
выборов, в первую же неделю работы в новой должности, снова повстречался с его жителями.


